

Cuba repudia sanciones de Estados Unidos contra presidente venezolano



La Habana, 31 jul (PL) Cuba repudió las sanciones del gobierno de Estados Unidos contra el presidente venezolano, Nicolás Maduro, luego de la realización de las elecciones para la Asamblea Nacional Constituyente en el país sudamericano.

La Cancillería de la Isla calificó esas medidas contra el mandatario constitucional como 'insólitas, violatorias del derecho internacional y arbitrarias'.

A través de un [comunicado](#) leído en la emisión estelar del noticiero nacional de televisión, las autoridades cubanas indicaron que las prácticas intervencionistas contra la nación sudamericana son bien conocidas por la Isla caribeña.

'Crean que a través de eso lograrán la sumisión del pueblo a una oposición títere que financiaron y que ahora promete hacer arder el país', agregó el texto.

El gobierno cubano también denunció la puesta en marcha de 'una bien concertada operación internacional destinada a silenciar la voz del pueblo venezolano'.

Ese plan está dirigido desde Washington y tiene el apoyo del secretario general de la Organización de Estados Americanos, según el documento.

Otro de los objetivos de la operación es desconocer la voluntad de los venezolanos expresada en las urnas el pasado domingo e imponerle la rendición mediante ataques y sanciones económicas.

El comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores describió como 'ofensa' el cinismo de quienes pretenden culpar al gobierno bolivariano y a los defensores del pueblo de los crímenes cometidos por la oposición venezolana.

Asimismo, indicó que el pasado domingo el pueblo venezolano demostró al mundo que es dueño pleno de sus derechos soberanos, milita al lado de la paz, en defensa de la seguridad, la independencia y la libre determinación de su Patria.

'Venezuela se volcó a las urnas como nunca antes había ocurrido en un proceso constituyente', añadió el comunicado, en el se manifestó además el desafío de los venezolanos a los tranques, los sabotajes y las amenazas.

Según la Cancillería, el pueblo venezolano 'derrotó con sus votos la estrategia del imperialismo, las oligarquías y de una oposición que no ha titubeado para desatar las expresiones más brutales de crueldad'.

El comunicado recordó las palabras del presidente cubano, Raúl Castro, cuando durante la última sesión del Parlamento expresó que la violencia golpista contra Venezuela daña a toda nuestra América.

En ese sentido, el gobierno cubano llamó a cesar la injerencia en la nación sudamericana y reiteró la 'inquebrantable solidaridad' con el pueblo, la unidad cívico-militar y el presidente constitucional Nicolás Maduro.

El documento finalizó citando al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, durante su visita a Caracas en enero de 1959.

En aquel momento expresó que la postura del gobierno revolucionario de Cuba siempre sería firme y sin vacilaciones 'porque ha llegado la hora de que los pueblos sepan defenderse y sepan plantear sus derechos'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/136994-cuba-repudia-sanciones-de-estados-unidos-contrapresidente-venezolano>



Radio Habana Cuba